

Somos más de 112 millones en México

Escrito por INEGI

Jueves 25 de Noviembre de 2010 18:57

+ Dan a conocer cifras del último censo

CD. DE MEXICO, 25 de Noviembre De 2010.- México tiene 112 millones 322 mil 757 habitantes y de ellos, 57 millones 464 mil 459 son mujeres y 54 millones 858 mil 298 hombres.

El presidente del INEGI, Eduardo Sojo, comunicó lo anterior en una conferencia de prensa para dar a conocer los resultados preliminares del Censo de Población y Vivienda 2010, donde se indica que el número de mexicanos supera en 3.62 por ciento las proyecciones realizadas en 2005, cuando la estimación era de 108 millones 396 mil 211 habitantes, pero el reciente Censo registró 3 millones 926 mil 546 mexicanos más.

Señaló que ésto podría ser resultado de una disminución en la migración internacional, pues se estimaba que perdíamos en 2005 alrededor de 500 mil mexicanos en términos netos y eso se ha reducido prácticamente a 250 mil.

También está la tasa de fecundidad, pues se estimaba 2.04 hijos por mujer y en la Encuesta Nacional se registraron 2.2 hijos por mujer. Otro aspecto pudo ser que el conteo 2005 se realizó en una época muy complicada, pues en octubre hubo fenómenos meteorológicos que lo dificultaron.

Eduardo Sojo mencionó que si el nivel de población es buena noticia o no, dependerá del análisis que se haga; si se consolida la hipótesis de que la fecundidad no ha disminuido lo dirán los analistas, aseguró.

En relación con el costo del Censo explicó que para los últimos tres años fue de 5 mil 450 millones de pesos --48 pesos por persona--, 19.4 por ciento menos que en 2000, cuando se gastaron 60 pesos por persona y 30.4 por ciento menos que los 69.9 en 1990.

OTROS DATOS

Somos más de 112 millones en México

Escrito por INEGI

Jueves 25 de Noviembre de 2010 18:57

Existen 56 zonas metropolitanas con 62.6 millones de personas, 55.8 por ciento del total nacional.

El área metropolitana del Valle de México tiene 20.1 millones de mexicanos, tercer lugar mundial luego de Tokio (36.5 millones de personas) y Delhi (21.7 millones).

De cada 100 personas 77 viven en localidades con 2 mil 500 y más habitantes y la entidad federativa más poblada es el Estado de México con 15.2 millones de habitantes; la menos poblada es Baja California Sur con 637 mil habitantes.

El Censo contó 28.6 millones de viviendas habitadas, entre particulares y colectivas.

En cuanto a municipios y delegaciones, Iztapalapa cuenta con la mayor población, de un millón 815 mil 596 habitantes, y el municipio de Santa Magdalena Jicotlán, en Oaxaca tiene la menor, con menos de 100.

La densidad de población a nivel nacional es de 57 personas por kilómetro cuadrado.

Nezahualcóyotl, Estado de México, es el municipio más denso con 17 mil 537 habitantes por kilómetro cuadrado.

Coyame de Sotol, Chihuahua, es el de menor densidad con menos de un habitante por Km2.

En el Centenario de la Revolución Mexicana, dijo que en 1910 México tenía 15 millones 200 mil habitantes, de los cuales 7.7 millones eran mujeres y 7.5 hombres, con una densidad de ocho habitantes por kilómetro cuadrado.